

*Communiqué
Pour diffusion immédiate*

Jérôme Charlebois présente
« **Le zouk** »

Montréal, le 15 janvier 2018 – Tel un vent de fraîcheur – mais surtout de chaleur! – **Jérôme Charlebois** présente sa toute nouvelle chanson, **Le zouk**.

Festive et rythmée, la pièce aux saveurs créoles est un beau clin d'œil à la Guadeloupe, où **Jérôme** a passé une partie de son enfance.

Le zouk séduit par l'universalité de son propos, et réjouit déjà le public : la chanson enflamme les spectacles de **Jérôme!**

***Zoukez Zoukez...c'est pas compliqué ti-mal
Zoukez zoukez...ce soir c'est carnaval
Zoukez zoukez...en créole ou en joual
Zoukez zoukez ...de Pointe-à-Pitre à Montréal***

Voyez Jérôme sur scène

Jérôme poursuit sa série de spectacles en plateau double avec Marco Calliari, un spectacle qui a connu un beau succès cet été au Québec et qui se poursuivra en 2018!

Prochaines dates:

17 février: Petit Champlain de Québec

24 février: Lion d' or de Montréal (Montréal en lumières)

Le zouk

Durée: 3 min 02 sec

Paroles et musique: Jérôme Charlebois

Guitares et basse électrique: Hugo Perreault

Batterie: Alain Bergé

-30-

Source: Productions Garou

Distribution: Select digital

Promotion radio : Torpille Promo Radio

Booking de spectacle: Mike Brossard-Agence la tounée

Site Web : www.jeromecharlebois.com